

Wassertage – Tage am, auf und im Wasser, die nachwirken ...

Liebe Freunde und Unterstützer von Pure Water for Generations,

im Dezember 2020 wagten wir zu träumen und fingen an, unsere Wassertage zu organisieren. Denn wir spürten: Wenn der Sommer kommt, würden wir wieder am, auf und im Wasser sein. Mit diesem Vertrauen in den Fluss des Lebens machten wir uns an die Arbeit.

In diesem Rundbrief erwartet Euch:

- [Wasser als lebendige Ausdrucksform](#)
- [Wasser als intensives Erlebnis](#)
- [Wasser als tiefe Verbindung](#)

Ein paar Monate später – am 30. Juni 2021 – war es tatsächlich soweit. In Burghausen starteten wir mit der Mittelschule Garching an der Alz unsere diesjährige Wassertage-Tour. Was mir mit den Kindern und den Jugendlichen am, auf und im Wasser erleben durften, lässt sich nur schwer in Worte fassen.

Um ein Gefühl zu bekommen, schaut Euch ihre wundervollen Wasser-Werke in unserer [Wasserbilder-Galerie](#) an.

Nehmt Euch dafür ruhig etwas Zeit. Jedes Bild für sich ist eine Bereicherung und ihr werdet die positiven Energien von uns allen sicher spüren:



[Klickt auf das Banner, um zur Wasserbilder-Galerie zu gelangen.](#)

WASSER ALS LEBENDIGE AUSDRUCKSFORM

Die Wasserbilder sind eine Ausdrucksform der Kinder und Jugendlichen. Jedes Bild wirkt auf seine eigene Weise – dank unterschiedlichster Ansichten, Lebenserfahrungen, Träume und Wünsche. In den letzten Tagen haben

wir sie an die Isar, kurz hinter Lenggries, gebracht. Dort haben wir sie am Flussufer ausgelegt – und wirken lassen ...



[Klickt auf das Bild, damit ihr zum Video weitergeleitet werdet.](#)

Alle 950 gemalten Bilder ergeben zusammen ein großes Gesamtkunstwerk. Dank der Unterstützung von Matse sind daraus ein großartiger Kurzfilm und die Motive für die diesjährige Wassertage-Postkarte entstanden.

Bei den Künstlern und Urhebern der Wasserbilder werden wir uns für das gemeinsame Wasser-Erlebnis mit einem Paket aus Postkarten und Poster, das sie im Klassenzimmer aufhängen können, bedanken.

Alle, die offen dafür sind, laden wir außerdem ein, unsere 3 Kernbotschaften weiterzutragen:

Pure Water for Generations e.V. -
Wassertage 2021

MAHALO FÜR EURE ZEIT
AM, AUF UND IM WASSER!

950 Wasserbilder am Ufer der Isar – gemalt von
SchülerInnen an 21 Wassertagen im Sommer 2021
Jedes einzelne Wasserbild findet Ihr auf unserer
Website unter www.pwfg.blue



#NIMM3 Wenn du in der Natur bist, dann
NIMM einfach 3 Dinge mit, die da
nicht hingehören und entsorge diese
entsprechend.

#WIRKLICH Stelle dir bei jedem Einkauf die
Frage: Brauche ich das WIRKLICH,
WIRKLICH, WIRKLICH?

#STILLE Verbringe jeden Tag etwas Zeit in
STILLE und verfolge deinen Atem.



Rückseite unserer Postkarte von den Wassertagen 2021. Klickt auf die Abbildung, um
Euch die Postkarte mit Vorder- und Rückseite herunterzuladen.

WASSER ALS INTENSIVES ERLEBNIS

Sich vom Wasser tragen zu lassen, ihm
zu vertrauen und den eigenen Körper
bewusst wahrzunehmen – auch darum
ging es bei unseren Wassertagen.

Denn es geht um das Innen & Außen,
das Sichtbare und Unsichtbare – bei
uns Menschen und in der Natur.

Der enge Austausch und das intensive
Erleben mit dem Wasser und sich selbst
hilft, um das Bewusstsein, den Mut und
die Balance zu finden.

Alles ist im Fluss – ohne Anfang oder
Ende. Das ist gut fürs Leben und für
unsere Planeten.

Mit diesem Vertrauen und dieser
Freude konnten wir mit jedem
Wassertag wieder ein paar mehr Kinder
und Jugendliche für unsere
Lebensquelle begeistern und
hoffentlich für Neues inspirieren.

„Heute war ein perfekter Tag, an dem wir viel über die Donau gelernt haben. Und wir
verstehen jetzt viel besser, warum wir Plastik vermeiden sollen.“
(SchülerIn aus Ebersberg)

„Ich werde in Zukunft keine Plastikflaschen mehr kaufen.“
(SchülerIn aus Heufeld)

„Ich habe gelernt, wenn man sich ein Ziel setzt, sollte man es nicht aus den Augen verlieren.“ (SchülerIn aus Heufeld)



An den Wassertagen konnten die Schüler paddeln, malen und entspannen.

Nicht nur die Kinder und Jugendlichen waren begeistert. Neben den Schulen hat auch die Presse fleißig über unsere Wassertage berichtet. Besonders freuen wir uns über die Fernsehbeiträge der BR Abendschau-Süd "[Trinken aus](#)

[der Donau?](#)", der BR Frankenschau "[Wasserschultage in Erlangen](#)" und des Regio TV Schwaben "[Schüler setzen sich mit Wasser auseinander](#)".

Auch die Schwäbische Zeitung hat uns mit tollen Artikeln, u.a. "[Alles geht den Bach runter](#)" unterstützt. Ebenso wie die Donauzeitung, Illertisser Zeitung,

Allgäuer Zeitung und viele andere mehr. Alle Artikel und Beiträge findet ihr auf unserer Website unter der Rubrik [Aktuelles](#).

WASSER ALS TIEFE VERBINDUNG

An dieser Stelle möchten wir Verena ein großes MAHALO überbringen. Denn seit Anfang des Jahres unterstützt sie uns PRO BONO.

Ohne sie wäre vieles gar nicht erst möglich gewesen. Glücklicherweise wird Verena auch in Zukunft für den Verein aktiv sein und insbesondere die Wassertage weiterentwickeln.



Dank Verena konnten wir in diesem Jahr viel bewegen.

MAHALO sagen wir auch an ...

- ... Julia für Deine exzellente Pressearbeit
- ... Luis, Nino, Franzi, Manu, Sanna, Flo, Markus, Eva und Valeska für Eure Unterstützung an den Wassertagen
- ... Matse für Deine feinen Bilder & sagenhaften Videoaufnahmen
- ... alle Unterstützer für Eure Spenden
- ... Wöhrsee, Klostersee, Achensee, Dechsendorfer Weiher, Höglinger Weiher, Metisweiler Weiher, Staffelsee, Ditzfurter See, Vöhringer See, Bruckmadhsee, Roggenburger Weiher, Untreusee, Ammersee, Starnberger See, Kirchsee und Stadtweiher für Eure schützenden Wasser
- ... Salzach, Ebrach, Arche, Seebach, Mangfall, Iller, Innerste, Holtemme, Donau, Roth, Saale, Eschach und Kastensee für Euer stetiges Rauschen
- ... jeden Einzelnen von Euch der am, auf und im Wasser dabei war
- ... den guten Geist, der über alles wacht und dass wir so viele neue Erfahrungen machen durften.

HO'OPONOPONO

Wir wünschen Euch gesunde und unvergessliche Zeiten am, auf und im Wasser. Behaltet immer HO'OPONOPONO – Harmonie mit der Natur und dem Wasser herstellen – im Kopf und Herzen.

Ganz einfach beginnen könnt ihr mit #NIMM3

ALOHA & MAHALO
Pascal & Team

P.S.: Die Planung für die Wassertage 2022 starten wir in den nächsten Wochen. Meldet Euch bei Interesse gerne bei Verena (verena@pwfg.blue).